

SCHULHAUSROMAN ZENTRALSCHWEIZ – 2. STAFFEL

APOKALYPTISCHES AUS FLÜELEN – UND DUNKLE MACHENSCHAFTEN IN ERSTFELD



Projekt
SCHULHAUSROMAN
Ausgezeichnet!
Schweizer Literaturpreis 2023
Spezialpreis Vermittlung
Bundesamt für Kultur BAK

**LESUNG & BUCH-
VERNISSAGE**

DONNERSTAG, 10. APRIL 2025, 18.30 UHR

GEMEINDEHAUS/KASINO ERSTFELD, Gotthardstrasse 99, 6472 Erstfeld
Eintritt frei, Apéro

Die Teams dieser beiden Live-Lesungen sind die Klassen 3. OST der Schule Flüelen (mit Lehrer **Daniel Gisler**) und die Klasse 2. Int. OST B der Schule Erstfeld (mit Lehrerin **Olivia Richli**). Beide Klassen haben im vergangenen Winter je einen eigenen Schulhausroman geschrieben.

Die Geschichte, welche die Klasse aus Flüelen mit ihrem Schreibcoach, der Schriftstellerin **Noëlle Gogniat**, geschrieben hat, ist ein klassischer Schulhausthriller. Denn in **DIE KAFFEEMASCHINEN-APOKALYPSE** wird nicht nur ein Capri-Sonne-Zündsatz im Lehrerzimmer zur Explosion gebracht, sondern es gibt auch eine spektakuläre Entführung einer Kaffeemaschine. Doch was der Koffeinenzug bei der gesamten Lehrerschaft für Folgen haben würde, damit hat niemand gerechnet!

Im Roman, den die Klasse aus Erstfeld gemeinsam mit Schreibtrainerin **Mariann Bühler** verfasst hat, geht es um dunkle Geheimnisse. Genauer um geheime Machenschaften im Untergrund ihres schönen und ruhigen Dorfes. In **DIE SCHATTENSEITE VON ERSTFELD** kommt Klara diesem Geheimnis auf die Spur. Als sie entführt wird, überschlagen sich die Ereignisse. Kann Erstfeld jemals wieder das ruhige Dorf werden, das es vorher war?

Moderation: **Richard Reich, Sabine Graf**

Auftrittstraining: **Irene Eichenberger**

Mit den beiden Schreibcoachs: **Mariann Bühler** und **Noëlle Gogniat**

Grusswort: **Ralph Aschwanden**, Kulturbeauftragter Kanton Uri

Die Schulhausroman-Projekte in der Zentralschweiz sind eine Kooperation mit dem Literaturhaus Zentralschweiz Lit.z.

Sie werden unterstützt von der Albert Koechlin Stiftung.

Diese beiden Schulhausromane werden zudem unterstützt vom Kanton Uri.

Das viersprachige Projekt

SCHULHAUSROMAN/ROMAN D'ÉCOLE/ROMANZO A SCUOLA/ROMAN DA SCOULA

wird vom Bundesamt für Kultur (BAK) sowie von der Ernst Göhner-Stiftung unterstützt.

Weitere Informationen: www.schulhausroman.ch

Beide Klassen haben auch einmal das Junge Literaturlabor, Zürich, besucht.

lit.z

Literaturhaus
Zentralschweiz



SCHULHAUSROMAN